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教育委員会４月定例会会議録（要旨） 

招 集 月 日 令和７年４月１０日（木） 

招 集 場 所 瀬戸市役所 庁議室 

教 育 長  加藤 正彦 

出 席 委 員 委 員  加藤 千春     委 員  稲垣 遼 

委 員  安井 友香     委 員  大脇 忠 

委 員  加藤 千惠 

議 案 説 明 の た め 

に 出 席 し た 職 員 

教 育 部 長  駒田 一幸   教 育 政 策 課 長  谷口 塁 

学 校 教 育 課 長  松見 健一   学校教育課主幹  加藤 淳 

学校教育課主幹  長谷川 武宏   図 書 館 長  吉村 きみ 

コミュニティ推進課長  杉江 圭司   参事兼スポーツ課長  田口 浩一 

書 記 教育政策課企画補佐兼課長補佐 松浦 慎造 

教育政策課専門員兼企画係長 谷山 隼 

教育政策課企画係主任 峯藤 駿佑 

傍 聴 人 数 １名 

開 会 時 刻 午後２時００分 

閉 会 時 刻 午後２時５０分 

 

＜2月臨時会及び 3月定例会会議録の確認＞ 

 2月臨時会及び 3月定例会会議録について、事務局から報告があり、承認された。 

  

＜前回定例会発言内容の訂正＞ 

3月定例会おける発言内容の訂正ついて説明があった。（コミュニティ推進課長） 

 

コミュニティ

推進課長 

3月定例会におけるまちづくり協働課長の発言に関しまして、一部訂正がございますの

で、この場をお借りしまして訂正させていただきたいと思います。3月定例会の会議録

10頁のところでございます。上から6番目の囲み「公民館協議会が消費税の課税業者」

から13番目の囲みの「お見込みの通りでございます。」までに関連して訂正をさせて

いただきたいと思います。この消費税の課税に関する部分につきましては、一般的に

課税の売上10,000千円以上の場合は課税業者になるものでございますが、公民館協議

会の方につきましては、令和6年度分は消費税がかからないことを確認いたしました。

従って、3月定例会で提出しております予算書における公課費の3,000千円につきまし

ては訂正して参ります。 

教育長 今回の訂正いたしました発言につきましては、4月定例教育委員会の会議録に残すこと

とし、5月定例教育委員会において承認の議決をいただきたいと思います。 

 

＜議事内容＞ 

１ 報  告 
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⑴ 令和 7年度教育員会事務局職員名簿について 

・令和 7年度教育員会事務局職員の配置について報告があった。（教育政策課長 資料 P1,2） 

 

⑵ 催物の後援・推薦に係る審査結果報告について 

・後援については、13件の申請があり、いずれも基準に適合しており、後援を許可したことの報告

があった。（教育政策課長 資料 P3,4） 

 

⑶ 催物の後援・推薦に係る実績報告について 

・許可済みの後援について、8 件の実績報告があったことの報告があった。（教育政策課長 資料

P5,6） 

 

⑷ 令和 7年度瀬戸市立小中学校長等名簿について 

・令和 7年度瀬戸市立小中学校長等名簿について報告があった。（学校教育課主幹 別添資料） 

 

⑸ 主任主事等発令・解任一覧表について 

・令和 7年度主任主事等発令・解任一覧表について報告があった。（学校教育課主幹 別添資料） 

 

⑹ 児童生徒数及び学級数一覧表について 

・令和 7年度 4月 1日現在の市内小中学校における児童生徒数及び学級数一覧表ついて報告があっ

た。（学校教育課主幹 別添資料） 

 

加藤千春委

員 

幡山東小学校の1年生が2年生に比べて相当多いのですが、これは何か特別な事情があ

るのかということが一つと、幡山東小学校の今後の新入生の見込みですが、さらに増

えていきそうなのかそれとも横ばいなのか、だんだん減ってくるのかいかがでしょう

か。 

学校教育課

主幹 

幡山東小学校の校区内に住宅地がありまして、上之山辺りの住宅地で新しく住宅を買

われて、その地区のお子さんが増えているのではないかと考えられます。手元にある

資料では、令和9年度がピークでその後少し減っていく予想がされています。緩やかで

はありますが、徐々に少なくなっていくのではないかと、この表からは読み取れます。 

 

⑺ 令和 7年度入学児童生徒校区外通学申請者数について 

・令和7年度の入学児童生徒校区外通学申請者数について報告があった。（学校教育課長 資料P7,8） 

 

⑻ 令和6年度瀬戸市教育支援委員会事業報告並びに令和7年度瀬戸市教育支援委員会事業計画につい

て 

・令和6年度の瀬戸市教育支援委員会の事業結果と令和7年度の瀬戸市教育支援委員会の事業計画に

ついて報告があった。（学校教育課主幹 資料P9） 

 

⑼ 「みんなでつくる瀬戸の学校 2025」について 

・「みんなでつくる瀬戸の学校 2025」が作成されてことについて報告があった。（学校教育課主幹 別




